

防衛副大臣との会談を終えて

- ・土地の取得やさまざまな調査の実施など、国がF C L P施設設置に向け、着々と準備を進めている現状に変わりないということを、本日は、改めて認識したところです。
- ・私としましては、副大臣からも説明がありましたが、馬毛島のF C L Pは、現状では、検討対象、つまり、候補地のままだと再認識しました。
- ・一方で、F C L P施設設置を前提とした自衛隊基地整備への意欲が示され、F C L Pがぼかされながら、なし崩し的に、この問題が進められている印象を持ったところです。
- ・今回は土地取得の状況や自衛隊基地整備方針まで踏み込んだ説明がありましたが、具体的な施設配備など再編事業については明らかになっておりません。
- ・本市としましては、F C L P以外の馬毛島にふさわしい利活用策を引き続き、追求してまいります。
- ・ただし、一方では、馬毛島の土地を巡るこれまでの経過等については問題が多く、その土地の取得が着々と進んでいることに対して、行政として看過できない部分があると考えています。
- ・今後、改めて、国に回答を求めていきたいと考えています。

追記

- ・本市の市民間では現状でも、賛成・反対さまざまな意見がございます。
- ・市民間の分断はあってはならないと考えています。
- ・報道のみなさんも、F C L Pは、現状では、検討対象（候補地）のままであること、再編事業の具体的な内容が明らかになっておらず、具体的な検討ができない状況下であることを踏まえ、報道の在り方については、（市民の不安や期待を過剰にあおるようなことがないよう）ご配慮いただきたく存じます。

令和元年12月20日

西之表市長 八板 俊輔